

Kratzbilder

Selbstgemachte Kratzbilder sind die perfekte Upcycling-Idee für alte CDs. Die Vorbereitung ist ganz einfach, das Bemalen und Kratzen macht Spaß und die Bilder sehen am Ende toll aus. Ihr braucht:

- CDs
- Acrylfarben (am besten schwarz oder möglichst dunkel)
- Pinsel
- Zahnstocher
- Malunterlage



1. Bemalen: Zuerst bemalt ihr die glänzende Seite der CD mit der Acrylfarbe. Malt am besten schön gleichmäßig in eine Richtung, damit am Ende möglichst wenige Pinselstriche zu sehen sind.

2. Warten: Damit die Bilder nachher nicht verschmieren, müsst ihr ca. 20 Minuten warten bis die Farbe richtig gut getrocknet ist. Wenn euch das zu lange dauert, könnt ihr die CDs auch vorsichtig föhnen – dann geht es schneller.

3. Kratzen: Jetzt könnt ihr loslegen! Mit einem Zahnstocher bekommt ihr feine Muster in die Farbe.

Tipp: Wenn es euch mit dem Zahnstocher zu fummelig ist, geht zum Kratzen auch ein normaler Bleistift. Das ist angenehmer, dafür werden die Striche aber auch etwas breiter. Achtet am besten darauf, dass der Stift gut angespitzt ist. Formen, Zahlen, Buchstaben, ... erlaubt ist, was gefällt! 😊

